



## PROGRAM PPKAY 2019 DISPORA 163 Atlet Muda Yogya Diseleksi

**YOGYA (KR)** - Sebanyak 163 atlet muda potensial asal Kota Yogya diseleksi untuk ikut program Pusat Pelatihan Atlet Kota Yogyakarta (PPKAY) 2019 yang digelar Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya. Dari seluruh atlet yang mendaftar tersebut, nantinya disaring untuk kemudian dibina guna menjadi atlet-atlet berprestasi.

Kabid Olahraga Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Yogya, Drs RM Budi Santoso kepada *KR* di Yogya, Jumat (25/1), menjelaskan, dengan jumlah pendaftar yang cukup banyak tersebut, pihaknya sangat senang karena program yang dicanangkan untuk pembibitan atlet di daerahnya disambut positif. "Jumlah ini sudah cukup bagus dan dari cabor-cabor yang kami sertakan, sambutannya bagus," ujarnya.

Dijelaskan Budi, dari beberapa atlet yang mendaftarkan di program PPKAY, cabor penyumbang terbanyak datang dari cabor sepakbola yakni ada 40 atlet. Sedangkan penyumbang atlet terbanyak kedua ditempati

cabor taekwondo dengan 35 atlet, disusul renang dengan 28 atlet, panahan dengan 23 atlet, bulutangkis dengan 20 atlet dan pencak silat dengan 17 atlet.

Untuk pelaksanaan program PPKAY 2019 ini, Budi menjelaskan, pihaknya akan menyiapkan 6 cabor yakni bulutangkis, panahan, renang, pencak silat, taekwondo dan sepakbola. Dari keenam cabor tersebut, kuota atlet yang disiapkan di program PPKAY yakni, sepakbola 25 orang, renang sebanyak 20 atlet, bulutangkis, panahan, taekwondo dan pencak silat masing-masing berjumlah 15 atlet.

Meski cukup puas dengan cukup banyaknya atlet muda yang ikut mendaftarkan diri pada program PPKAY, Budi berharap untuk ke depannya program yang ditujukan untuk menyiapkan atlet-atlet Kota Yogya ke level provinsi hingga nasional ini bisa semakin diminati. Dengan semakin banyaknya peminat di program ini, maka Kota Yogya ke depannya bisa menjadi lumbung atlet DIY dan nasional. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005